
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 7 février 2024

Face à l'augmentation des tarifs qu'elle leur impose, Valérie Péresse demande aux francilien-nes de « s'organiser »

En ouverture de la séance du conseil d'administration d'Ile-de-France Mobilités hier, Isabelle Beressi, conseillère régionale socialiste, et administratrice IDFM a interrogé Valérie Péresse sur **l'inquiétude qui grandit, tout particulièrement en grande couronne, suite à l'annonce d'une augmentation plus que significative des tarifs des titres de transport cet été à l'occasion des jeux olympiques et paralympiques.**

Alors que nombre de franciliens qui ne disposent pas d'un passe Navigo ou Imagine'R **vont être contraints de dépenser des dizaines d'euros pour une poignée de déplacements**, la seule réponse de Valérie Péresse : « que les franciliens s'organisent » minimisant les impacts sur les familles et les jeunes de grande couronne qui ne disposent pas des moyens financiers pour anticiper l'achat d'un nombre conséquent de tickets pour 8 semaines ! **Cette mesure est inacceptable car elle pénalisera encore davantage les habitants de la grande couronne** qui auront à déboursier 6€ pour un seul trajet, **à rebours complet de la « zone unique » que la majorité de gauche a créée en 2015.**

Valérie Péresse s'entête à pénaliser les usagers franciliens alors même que le 29 février prochain sera examinée à l'Assemblée nationale la **proposition de loi des députés socialistes visant à geler les tarifs pendant la période des jeux olympiques.** Il s'agit de protéger le pouvoir d'achat des usagers notamment les plus précaires sans atteindre aux finances d'Ile-de-France Mobilités via un mécanisme de compensation.

Le groupe Socialiste, Écologiste et Radical continuera de se battre pour la sauvegarde du pouvoir d'achat des franciliens, pour la facilitation de leurs déplacements et pour l'égalité de traitement entre tous les habitants de la région.